Jessi, hilfst du mir mal?

Neue Erzieherin in Kita Sonnenschein

It gebührendem Abstand und den besten Wünschen konnte jetzt Bürgermeister Gerhold Brill Jessica Kaufhold zur bestandenen Prüfung als staatlich anerkannte Erzieherin gratulieren. Zuvor hatte Frau Jessica Kaufhold ihr Anerkennungsjahr im Meinharder Kindergarten "Sonnenschein" in Frieda absolviert.

Alle Kindergärten in Meinhard stehen in Trägerschaft der Gemeinde Meinhard. Die Erzieherinnen werden nach dem Tarif des öffentlichen Dienstes (TVÖD) bezahlt. "Wir sind froh", so der Bürgermeister, "dass wir uns um Stellenbesetzungen in unseren Kindergärten keine Sorgen machen müssen. Erzieherinnen und auch Erzieher kommen gern zu uns." 35 Erzieherinnen und ein Erzieher sind tagtäglich für die Meinharder Kindergartenkinder im Einsatz. Jessica Kaufhold gehört jetzt mit dazu. "Jessi, hilfst du mir mal", werden sicherlich zukünftig nicht nur die Kinder ihrer Mäusegruppe rufen.



Prüfung zur Erzieherin bestanden: (von links) Jessica Kaufhold (Erzieherin), Gerhold Brill (Bürgermeister), Nicole Reuß (Personalamt).